

BERITA TERBARU

Kapolsek Sukra Bersama Anggota Rutin Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kedekatan dan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 14:43



Kapolsek Sukra Bersama Anggota Rutin Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kedekatan dan Keamanan

Indramayu, — Kedekatan antara kepolisian dan masyarakat merupakan salah satu faktor penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Untuk mempererat hubungan tersebut, Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, SH, beserta anggota, rutin melaksanakan kegiatan sambang warga.

Kegiatan sambang warga ini dilakukan secara berkala dan merupakan bagian dari upaya Polsek Sukra dalam menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dalam sambang ini, Kapolsek dan anggota Polsek Sukra berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono mengungkapkan pentingnya menjaga hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Dengan seringnya kami berada di tengah-tengah masyarakat, kami bisa lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh warga. Ini juga merupakan wujud nyata dari pendekatan proaktif dalam menjaga keamanan dan mendukung kamtibmas di wilayah Kecamatan Sukra," ujar Kapolsek, Jumat (11/8/2023)

Selain mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, kegiatan sambang warga juga menjadi sarana bagi Polsek Sukra untuk memberikan himbauan-himbauan kamtibmas yang relevan dengan kondisi lokal. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Masyarakat pun merespon positif kehadiran Kapolsek Sukra dan anggota di tengah-tengah mereka. Hal ini dianggap sebagai langkah konkret dalam membangun rasa kepercayaan dan kerjasama yang kuat antara polisi dan masyarakat.

Dengan demikian, diharapkan wilayah Sukra tetap aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warganya, harap Kapolsek.